
Il pettirosso 

 

Ho visto un pettirosso 

mentre ero all’ospedale, 

beccare a più non posso 

nei pressi del viale, 

saltellava con disinvoltura, 

pareva ringraziare la natura. 

Passeggiava con dignitoso portamento 

conscio che Dio provvedeva al suo sostentamento. 

Lui non chiedeva altro, gli bastava quel poco, 

che gli offriva quel salutare luogo. 

Che lezione ho appreso nel vedere una creatura felice del poco avere. 

Magari tanti di noi seguissimo questo esempio, 

purtroppo, siamo solo bravi a procurare scempio. 

Ma se il sole sorge e splende ancora ogni mattino 

c’è ancora da sperare in questo genere umano. 
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